
 

Aménagement urbain de l'Agglomération MOULINOISE
intégrant un second pont sur l'Allier

Observations déposées le 24/09/2019

Observation N° 27 24/09/2019 08:16:42
Par Sophie Cottet
Des années que l on attend ça... merci à Mr le maire de moulins de porter le dossier depuis tant d années...
désenclavement aux heures de pointe , meilleure fluidité, sécurité...
Bravo
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